

Communauté chrétienne Saint-Albert
Silence • Prière • Musique
Jeudi 23 février 2023 à 18:30 - Réflexions sur la foi

Lecture : Edouard POTWOROWSKI

Musique : Catherine ARSENAULT, alto; Nicolas COUSINEAU et Gary RUSSELL, violoncelles

Jésus leur dit : "Laissez les petits enfants venir à moi et ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. Je vous le dis en vérité : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera pas."

Puis il les prit dans ses bras et les bénit en posant les mains sur eux.

Marc 9; 14b - 16



Le verbe hébreu "aman" qui est employé pour exprimer l'attitude de l'être humain qui a la foi, peut assez bien se traduire par : "s'appuyer sur quelqu'un qui ne cède pas". Le même verbe peut aussi se traduire par : "se laisser porter, se laisser nourrir par quelqu'un"

Avoir foi en Dieu, c'est se laisser porter, se laisser nourrir par Lui. Au milieu de ce monde où tout s'écroule, vous pouvez vous appuyer sur Dieu, il ne cède pas.

Au milieu de ce monde où même les meilleurs sont si changeants, vous pouvez faire fond sur Dieu. Il est fidèle.

B M Chevillard - *Te rencontrer chaque jour - Tome II, p. 138*



J'avais vraiment mis mon espoir dans le Seigneur, et il s'est incliné vers moi, il a écouté mes cris.
Il m'a libéré d'une force mortelle, il a posé mes pieds sur le roc. Il a raffermi mes pas.
Il a mis dans ma bouche un cantique nouveau, un hymne à la gloire de notre Dieu

Psaume 39



Un cœur simple n'a pas la prétention de tout comprendre de la foi à lui tout seul. Il se dit : "Ce que je sais peu, d'autres le comprennent mieux et m'aident à poursuivre le chemin." [...]

Il en est qui ont fait cette découverte surprenante : l'amour de Dieu peut s'épanouir aussi dans une âme touchée par des doutes. [...]

En nous abandonnant à l'Esprit Saint, nous allons trouver la voie qui va de l'inquiétude à la confiance.

Frère Roger de Taizé



D'Etty Hillesum, morte à Auschwitz en 1943 :

Je trottais aux côtés de Ru et, à l'issue d'une très longue discussion, où nous avons agité, une fois de plus, les "ultimes questions", je m'arrêtai pile au milieu de cette rue si étriquée et si monotone, et je lui dis : "Et tu sais, Ru, j'ai encore un autre trait "puéril" qui me fait toujours trouver la vie belle et m'aide peut-être à tout supporter aussi bien."

Ru me lançait un regard interrogateur et je lui dis, comme si c'était la chose la plus naturelle : "Vois-tu, je crois en Dieu."

Une vie bouleversée p. 208-209



Les pharisiens appelèrent une seconde fois l'homme qui avait été aveugle (et que Jésus venait de guérir) et lui dirent : "Rends plutôt gloire à Dieu ! Nous savons que cet homme - Jésus - est un pécheur."

Il leur répondit : "Je ne sais si c'est un pécheur; je ne sais qu'une chose : j'étais aveugle et maintenant je vois."

Plus tard, Jésus vint alors le trouver et lui dit : "Crois-tu au Fils de l'homme ?". Et lui de répondre : "Qui est-il, Seigneur, pour que je croie en lui ?" Jésus lui dit : "Eh bien, tu l'as vu, c'est celui qui te parle."

L'homme dit : "Je crois, Seigneur ! " et il se prosterna devant lui.

Jean 9, 24-25; 35-38



Pour des raisons que j'ignore, sans doute ce long itinéraire, et peut-être aussi par intuition de mon propre bonheur, j'ai opté pour Dieu.

Qui pourrait s'en étonner, si cela m'aide à vivre et me rend plus intense, plus présent à ce que j'entreprends, plus vaste à l'égard des êtres que j'aime ?

Et si c'était cela, la foi en Dieu, pourquoi pas ?

Bernard Feillet, L'errance p. 85-86



Père, porte mon âme en son insouciance jusqu'où tu veux, et qu'elle dorme dans Ta main sans demander le sens ni le but du chemin.

Marie Noël - Écoute ma prière p. 193

Silence

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

